



Kenia López aseguró que senadores del PRI irán contra propuesta de extender labores de las Fuerzas Armadas



Ante la tambaleante relación entre los partidos en coalición: **Revolucionario Institucional (PRI)**, **Acción Nacional (PAN)** y de la **Revolución Democrática (PRD)**, la senadora panista, **Kenia López Rabadán**, aseguró que los miembros del senado opositores al gobierno encabezado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** se encuentran unidos.

“En palacio nacional se frotan las manos esperando que la oposición se divida, pero se equivoca, esta semana demostraremos cómo el bloque opositor en el Senado de la República está fuerte y unido para defender a México”

Lo expresado se da en el marco de la futura discusión sobre la ampliación del periodo de participación de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en tareas de seguridad y protección ciudadana, propuesta que ya fue aprobada en el Pleno de la Cámara de Diputados el pasado 14 de septiembre.

La iniciativa causó revuelo dado que fue presentada por la diputada priista **Yolanda de la Torre**. Esta acción le valió al PRI una ruptura temporal con sus homólogos en coalición. De hecho, apenas el 15 de septiembre, el líder del blanquiazul, Marko Cortés adelantó que se terminó la relación de su partido con **Alejandro “Alito” Moreno**.